

Spendenmarathon war großes Thema für die Lions

ENGAGEMENT Die Versammlung des Lions-Distrikts Bayern-Ost fand im König-Ruprecht-Saal in Amberg statt. Prominenter Gast war Dr. Günther Beckstein.

AMBERG. Wieder einmal war die Stadt Amberg Tagungsort der Delegiertenversammlung des Lions-Distrikts Bayern-Ost. In den historischen Räumen des Landratsamts hob Governor Martin L. Landmesser aus Beilngries Mitgliederbetreuung, Mitgliederbindung und Mitgliederaktivierung als Schwerpunkte seines noch jungen Amtsjahrs hervor. Die Region Amberg-Sulzbach ist mit dem Kabinettssekretär Jürgen Schleicher vom LC Sulzbach-Rosenberg im Vorstand vertreten.

Der Lions-Distrikt Bayern-Ost (BO), der von Naila bis Bad Füssing und von Greding bis Cham reicht, teilt sich in zwei Regionen mit je drei Zonen und umfasst insgesamt 43 Clubs mit 1621 Mitgliedern (Stand Mai 2015), davon 170 weibliche. Darunter sind zehn gemischte Clubs wie Amberg-Sulzbach und zwei Damenclubs. Weiter gibt es im Distrikt BO sieben Leo-Clubs, darunter in Amberg „Die Berglöwen“.

Zum Distrikt gehören in der Region 1. Zone 2 unter anderem die Clubs Amberg, Sulzbach-Rosenberg, Neustadt/WN (Patenclub von Amberg-Sulzbach), Oberpfälzer Wald, Schwandorf, Weiden (Patenclub von LC Amberg) und Weiden „Goldene Straße“.

Wolfgang Dersch, der Kulturreferent der Stadt Amberg und Präsident im Lions-Club Amberg, hieß die Delegierten aus den Clubs in der früheren Hauptstadt der Oberpfalz willkommen. Kabinetts-Schatzmeister Horst Otto Kispert stellte den Rechnungsbuchschluss 2014/2015 vor und unterstrich das sparsame Wirtschaften von Landmessers Vorgänger Jörg Naumann, so konnte der Rechnungsabschluss wurde ein Überschuss erzielt werden konnte. Der Rechnungsabschluss wurde einstimmig genehmigt und die Disziplinartführung einstimmig entlastet. Ebenfalls stimmten die Delegierten dem Etat-Vorschlag für das Lions/Jahr 2015/2016 einstimmig zu.



Auf Einladung von Distrikt-Governor Martin L. Landmesser aus Beilngries (Mitte) sprach Ministerpräsident a.D. und „Lion“ Dr. Günther Beckstein (links) im König-Ruprecht-Saal des Landratsamts in Amberg zu aktuellen politischen Ereignissen unter ethischen Gesichtspunkten. Rechts Kabinetts-Sekretär Jürgen Schleicher vom LC Sulzbach-Rosenberg.

Foto: Uschald

EIN PROMINENTER GAST

► **Politiker:** Gastredner war Ministerpräsident a.D. Dr. Günther Beckstein, Mitglied bei Lions Cadolzburg. Er gab einen aufschlussreichen Einblick in das politische Geschehen und nahm Stellung.

► **Mahner:** Beckstein warb dafür, alle aktuellen Fragen wie zum Beispiel die Flüchtlingsproblematik, die Ereignisse in

der Wirtschaft – von der Finanzkrise bis zum „VW-Skandal“ – bewusst unter ethischen Gesichtspunkten zu betrachten und daraus dann auch die konkreten

Schlüsse für unser Handeln zu ziehen. In der anschließenden Diskussion konnten viele angesprochene Themen noch weiter konkretisiert werden.

Zum Distrikt-Governor fürs Amtsjahr 2016/2017 bestellten die Delegierten Dr. Peter Gröger vom LC Oberpfälzer Jura. Nachdem Jürgen Schleicher (LC Sulzbach-Rosenberg) zum Kabinetts-Sekretär bestellt wurde, musste er sein Amt als Rechnungsprüfer niederlegen. Für ihn rückt der bisherige stellvertretende Rechnungsprüfer Bartholomäus Laimer, LC Landshut, als neuer Rechnungsprüfer nach.

Mitgliederbetreuung, Mitgliederbindung und Mitgliederaktivierung

sonder wichtig. Das kam im Bericht von Governor Martin L. Landmesser zum Ausdruck. Das Kabinettssekretär dieses Anliegens deshalb mit einem Mitgliederwettbewerb im Jahr 2016 unterstützen. Die genauen Modalitäten des Wettbewerbs erarbeite derzeit ein Arbeitskreis des Kabinetts. Weiter ermuntere der Governor die Clubs, sich auch um die Gründung neuer Clubs im Distrikt zu bemühen.

Besonders wichtig ist dem Governor

Mal in Folge einem Millionenpublikum beim RTL-Spendenmarathon vorgestellt. Bis zu 500 000 Euro wurden seit 2011 jährlich durch die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern“ verdoppelt und durch weitere Zuschüsse des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) verdreifacht. Auch dieses Jahr können 1,5 Millionen Euro für Lions-„Lichtblicke“-Projekt fließen. Jeder Euro, den man bis zum Sendetermin am 19. November 2015 spendet, zählt.